



NOMBRE: JOSE ANTONIO ALCARAZ ORTEGA

CANDIDATO A CONSEJERO POR EL SECTOR 1. ADMINISTRACION ESTATAL Y ENTIDADES.

Graduado en Ingeniería Civil (2010-2014) y Máster Universitario en Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos (2014-2016), ambas titulaciones por la ETSICCP de Granada, comenzó su carrera profesional en Ingeniería Atecur en marzo de 2016.

Durante cerca de cuatro años en el sector privado, llevó a cabo, fundamentalmente, funciones de redacción de proyectos y asistencias técnicas de infraestructuras lineales, portuarias, e hidráulicas, centrándose los dos últimos años en la redacción de proyectos de agrupaciones de vertidos y estaciones depuradoras de aguas residuales.

Tras este periodo en el sector privado, en el año 2022 aprobó tanto las oposiciones al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado como las del Cuerpo de Ingenieros Técnicos de Obras del Estado.

Adicionalmente, en el periodo comprendido entre mayo de 2019 y mayo de 2022 desempeñó las funciones de portavoz de los jóvenes de la provincia de Almería del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

En la Administración General del Estado, desarrolla actualmente sus funciones en el Área de Aplicaciones y Obras Especiales de la Dirección General del Agua, en el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (Madrid).

Su actividad profesional se centra en la gestión de estudios, proyectos, construcción y mantenimiento de canales estatales, conducciones a presión, desaladoras y demás infraestructuras hidráulicas asociadas al regadío y al abastecimiento en alta de interés general, junto a la coordinación de las tareas con los organismos de cuenca y las sociedades estatales.



CARTA DE PRESENTACIÓN DE CANDIDATURA A CANDIDATO A CONSEJERO POR EL SECTOR PROFESIONAL 1: ADMINISTRACION ESTATAL Y ENTIDADES.

NOMBRE: JOSE ANTONIO ALCARAZ ORTEGA

Queridos compañeros y compañeras,

Me dirijo a ustedes con el honor y la responsabilidad de presentar mi candidatura a las elecciones del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos como Consejero por el Sector 1.

Administración Estatal y Entidades, para lo que voy a dedicar toda mi ilusión, tiempo y compromiso, con el objetivo de que nuestra profesión recupere lo que siempre tuvo: valor, respeto, y espíritu de servicio público.

A lo largo de mi corta carrera en la Administración General del Estado, complementada por mi experiencia en el sector privado, he podido comprobar de primera mano cómo nuestra profesión, a pesar de su alta preparación y vital importancia, ha sufrido un proceso de devaluación progresiva. Es preocupante la inexistente defensa del ICCP funcionarios dentro de la administración, en temas tales como:

- Las **condiciones salariales**, por debajo de las de otros cuerpos superiores del Estado a pesar de la enorme responsabilidad que conlleva nuestra labor, o de la disponibilidad de nuestros compañeros y compañeras. ¿Cómo es posible gestionar la explotación de una presa o un canal durante los 365 días del año sin ningún tipo de consideración?
- La fuga de compañeras y compañeros de la AGE a otras administraciones ante el **agravio comparativo** de las condiciones salariales con la administración autonómica y local, sociedades estatales y demás entidades del sector público.
- O, ¿cómo es posible desempeñar diversas funciones de gran responsabilidad, como la dirección de proyectos y obras de infraestructuras multimillonarias sin contar con un **seguro de Responsabilidad Civil y Contable**?

Me presento a estas elecciones con la convicción de que se necesitan también personas jóvenes, consejeras y consejeros con ganas e ilusión, que estén dispuestas a luchar por cambiar esta realidad, situación que en ciertas ocasiones se ha dado por perdida.

Estoy comprometido en la defensa de la profesión, de los intereses y servicios que desarrollamos las y los ICCP. Por ello expreso además mi firme apoyo a los demás colectivos de ICCP en los diferentes ámbitos profesionales, especialmente en las empresas de ingeniería y las de construcción.

Para conseguir estos objetivos y defender los intereses de los ICCP y de sus Entes Públicos, considero imprescindible contar con el apoyo de la nueva Junta de Gobierno en sede nacional que salga elegida en estas elecciones.

Mis compromisos colegiales están en plena sintonía con los de la candidatura encabezada por Jesus Contreras como Presidente y Almudena Leal como Vicepresidenta, *Caminos con coherencia*. Por eso, es una satisfacción recibir su apoyo y brindarles el mío.

Agradezco de antemano su confianza y apoyo. Espero tener el honor de representarles con integridad, dedicación y un espíritu renovado de lucha y mejora en el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Me pongo a vuestra disposición para cualquier aclaración que quieran plantearme en el siguiente correo: jaalcarazortega@gmail.com.

Atentamente,

Fdo.: Jose Antonio Alcaraz Ortega